
Ist der V8 der beste Kauf?
Beitrag von „Uwe37“ vom 14. Januar 2007 um 15:45

Hallo Tramp,

auch von mir ein herzliches Wilkommen in der V8 Gemeinde. Ich hatte mich damals auch für
den V8 entschieden da meine Kilometerleistung im Jahr deutlich unter 20000 Km liegt und
etwas Spass muss sein. Bis jetzt habe ich die Entscheidung nicht bereut, im Gegenteil für mich
ist der V8 die beste Motorisierung (ist meine subjektive Sicht) für den Dicken.
Ich wünsche Dir viel Spass damit und allzeit knitterfreie Fahrt.

Viele Grüße
Uwe
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